2/03/09. Semana de la Mujer. Inauguración de la Exposición del Taller Municipal de Manualidades

El día dos de marzo, en la Sala de Exposiciones de la Casa de la Cultura, dio comienzo la Semana de la Mujer, en la que la Concejalía de Igualdad y Mujer, del Ayuntamiento de Mengíbar, tiene programados numerosos actos.

El comienzo lo marcó la inauguración de la Exposición que todos los años hace el Taller Municipal de Manualidades.

Os dejo unas imágenes de lo que es la inauguración y algún detalle en general.

Después mañana o pasado, os dejare un extenso reportaje de la misma, con mas fotos y una grabación de vídeo pues el día de la inauguración, debido a la gran afluencia de gente, resultaba prácticamente imposible hacerlos.

FOTOS

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 16:28